

Autoridades regionales visitan terreno de nuevo Hospital de Pichilemu

El futuro Hospital de la capital provincial de Cardenal Caro, parte de la Red de Hospitales de O'Higgins, avanza en su fase de diseño bajo una concesión público-privada con el grupo CRCC Chile y promete mejorar la infraestructura de salud para la provincia de Cardenal Caro.

En un importante paso para la salud en la región de O'Higgins, autoridades locales, realizaron una visita inspectiva al terreno donde se construirá el nuevo Hospital de Pichilemu.

Este proyecto, que representa un esfuerzo por mejorar la infraestructura de salud en la región, está a cargo del Grupo CRCC Chile, conformado por la China Railway Construction Corporation (International) Limited y China Railway Construction Group Corporation Limited, bajo un modelo de concesión público-privada.

El delegado presidencial, Fabio López, encabezó la visita junto al director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, quienes revisaron el progreso de la fase de diseño. El representante del jefe de Estado en

la región, expresó su entusiasmo ante el impacto que tendrá este nuevo hospital en la comunidad debido a que "va a ser mucho más resolutivo que el actual y tendrá un alto impacto en la comunidad de Pichilemu y en la provincia de Cardenal Caro". Añadiendo que la construcción comenzará en el primer semestre del



próximo año y que la planificación del proyecto ya está en desarrollo.

Por su parte, el director del Servicio de Salud, comentó que el proyecto avanza conforme al calendario ya que

está "en la fase de diseño, por lo cual realizamos una visita con el delegado presidencial para que conozca en detalle este proyecto. Esperamos que podamos entregar el hospital a la comunidad dentro de los plazos establecidos para este tipo de obras", mencionó.

En tanto, el director del Hospital de Pichilemu, Dr. Alejandro Cerda, compartió su satisfacción por los avances en la fase de diseño y el potencial impacto del nuevo hospital, mencionando que como Hospital de Pichilemu están "muy expectantes de lo que se viene para la comuna, ya que será un gran recinto hospitalario para satisfacer las necesidades

de la población".

A su vez, el gerente general de la concesionaria CRCC Chile, Xiong Xiaohui, destacó la importancia del proyecto y la tecnología avanzada que incorporarán en el proceso con "la tecnología más avanzada de China para beneficiar a los chilenos", comentó.

El nuevo Hospital de Pichilemu se perfila como una obra esencial para fortalecer la atención de salud en la región, mejorando el acceso a servicios de calidad en Cardenal Caro. Se espera que el proyecto no solo modernice la infraestructura, sino que impulse el desarrollo en beneficio de los habitantes de la zona.

